
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年松戸市議会１２月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

令和４年松戸市議会１２月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会    派 通   告   者 頁  通告順位 会    派 通   告   者 頁 

１ 公 明 党 高 橋 伸 之 １  １９ 立憲民主党 関 根 ジロー ２０ 

２ 公 明 党 松 尾   尚 ２  ２０ 無 所 属 鴫 原   舞 ２２ 

３ 公 明 党 丹 呉 顕 子 ３  ２１ 公 明 党 織 原 正 幸 ２３ 

４ 公 明 党 鈴 木 智 明 ４  ２２ 市民クラブ 広 瀬 優 斗 ２５ 

５ 公 明 党 芦 田 満 春 ５  ２３ 市民クラブ 西 田 善 昭 ２６ 

６ 日本共産党 ミール 計 恵 ６  ２４ はじめの会 鴈 野   聡 ２７ 

７ 公 明 党 飯 箸 公 明 ７  ２５ 市民クラブ 大和山 太 郎 ２８ 

８ はじめの会 岡 本 優 子 ８  ２６ 無 所 属 湯 浅   文 ２９ 

９ 日本共産党 嶋 村 新 一 ９  ２７ 無 所 属 山 中 啓 之 ３０ 

１０ 公 明 党 井 出 昌 子 １１  ２８ 日本共産党 山 口 正 子 ３２ 

１１ はじめの会 石 塚   裕 １２  ２９ 立憲民主党 二階堂   剛 ３４ 

１２ はじめの会 柿 沼 光 利 １３  ３０ 政策実現フォーラム・社民 原   裕 二 ３５ 

１３ はじめの会 田 中 睦 生 １４  ３１ 市民クラブ 深 山 能 一 ３６ 

１４ 政策実現フォーラム・社民 増 田   薫 １５  ３２ 日本共産党 宇津野 史 行 ３７ 

１５ 公 明 党 伊 東 英 一 １６  ３３ 市民クラブ 大 谷 茂 範 ３８ 

１６ 市民クラブ 大 塚 健 児 １７  ３４ 無 所 属 中 村 典 子 ３９ 

１７ 政策実現フォーラム・社民 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ １８  ３５ 無 所 属 大 橋   博 ４０ 

１８ 政策実現フォーラム・社民 工 藤 鈴 子 １９      
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通告順位 １ 通告者 高 橋  伸 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 街づくりについて 

 

 

 

２ 交通事故防止対策につ

いて 

 

 

３ 自治体Ｗｉ－Ｆｉの整

備・利活用について 

 

 

４ ごみ分別方法について 

 

 

 

５ ロケーションサービス

について 

 千駄堀地区の街づくりについて、現時点での進捗及び未来予想図を伺う。 

 

 

 

 ユーカリ交通公園内に自転車運転シミュレーターを設置してはどうか。 

 

 

 

 観光振興、防災対策、行政サービス向上、まちづくりの視点で自治体Ｗｉ－Ｆｉ整備の進捗状況はどうか。 

 

 

 

 東京都八王子市のようなごみ収集カレンダーを作成してはどうか。 

 

 

 

 テレビや映画の撮影を受け付ける窓口を一元化してはどうか。 
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通告順位 ２ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 教育ＤＸ（デジタルト

ランスフォーメーショ

ン）の推進について 

 

 

２ 災害時の情報伝達手段

の拡充について 

 

 

 

 

 

 

３ 上矢切地域の豪雨災害

について 

岐阜県岐阜市が教育ＤＸとして新たに開始した２つの取り組み「ＩＣＴを活用した子どもの健康サポート」

「学校と保護者をつなぐ連絡アプリ」を本市としても取り入れる考えはないか。 

 

 

 

⑴ 「災害時防災情報電話サービス」の導入に向けての検討状況について 

 

 

 

⑵ 「災害時防災情報電話サービス」の対象者について 

 

 

 

 上矢切地域における浸水対策の現状と今後の対策について 
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通告順位 ３ 通告者 丹 呉  顕 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 災害対策について 

 

 

 

２ 防犯対策について 

 

 

 

３ 地域内の移動について 

 

 

 

４ 介護者への支援につい

て 

ペット同行避難の受け入れ状況及び具体的な避難方法について 

 

 

 

子ども達が多く集まる場所への防犯カメラ設置について 

 

 

 

グリーンスローモビリティの活用について 

 

 

 

家族逝去の際、手続きに困難さを感じている方への支援について 
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通告順位 ４ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 本市における災害時の

対応について 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者肺炎球菌ワクチ

ンの助成制度について 

 

 

 

３ 結婚新生活支援事業の

拡充について 

⑴ 停電時でも消えない照明灯の設置について 

 

 

 

⑵ 自己完結型トイレの設置について 

 

 

 

高齢者肺炎球菌ワクチンの予防接種における本市の現状と今後の方向性は。また、東京都国分寺市のように、

高齢者肺炎球菌ワクチンの２回目以降の任意予防接種について、回数制限なく助成する考えはないか。 

 

 

 

結婚の後押しや定住化促進のきっかけとして有効な「結婚新生活住宅支援補助金」の支援対象を拡充する考

えはないか。 
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通告順位 ５ 通告者 芦 田  満 春  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 小学生が使用する教材

を運ぶための鞄、ランド

セル以外の選択肢につい

て 

 

２ 六高台地域のさくら通

りの根上がりについて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 六実駅周辺の県道松戸

鎌ケ谷線を利用する歩行

者の安全対策について 

多様性が求められる現代で、ランドセルでなければならないといったような風潮を変革する時期ではないか

と思うが市としての考えは。 

 

 

 

⑴ 桜の木を新しく植える際、根上がりしない対策を市はどのように行っているのか。 

 

 

 

⑵ 六高台地域のさくら通りのように、大きく成長し、すでに根上がりした樹木に対し、今後どのような対策

が必要と考えるか。 

 

 

 

県道を利用する歩行者への安全対策はどのようになっているのか。 
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通告順位 ６ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立小中学校の校舎老

朽化について 

 

 

 

 

 

 

２ 若者支援について 

 

 

 

３ 投票率向上について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 新拠点ゾーン開発につ

いて 

 

⑴ 校舎老朽化の実態について 

 

 

 

⑵ 建て替え等について 

 

 

 

市内４大学の学生の奨学金利用の実態把握と今後の支援について 

 

 

 

⑴ 投票所による投票率の多寡とその要因について 

 

 

 

⑵ 移動投票所、インターネット投票など投票率向上に対する施策について 

 

 

 

⑴ 新拠点ゾーン・パブリックスペースからのまちづくりワークショップについて 

 

 

 

⑵ 国有地取得について 
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通告順位 ７ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子育て応援の拡充につ

いて 

 

 

 

２ 高齢者にやさしい街に

ついて 

 

 

 

３ ドッグランの整備につ

いて 

 子ども医療費助成制度で対象者を拡大した高校生相当分の償還払いを現物給付にできないか。また、市外に

転出した子どもが助成対象外だが見直す考えはないか。 

 

 

 

 街中にベンチなどを設置することにより高齢者の外出機会の増加やウォーキングなどの運動を後押しする

きっかけになる。街中にベンチを増やし高齢者にやさしい街を推進する考えについて 

 

 

 

 コロナ禍において犬に癒やしなどを求める市民が増加している。人と犬がともに健康に暮らす環境整備の充

実のための公共のドッグランの整備をすることができないか。 
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通告順位 ８ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 茨城県原子力広域避難

計画について 

 

 

 

２ 松戸市安全で快適なま

ちづくり条例に係わる喫

煙の禁止等ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 学校現場の黙食につい

て 

 

 

 

４ 市境の市道整備につい

て 

 

 

その後の進捗について伺う。 

 

 

 

 

⑴ 「重点推進地区の公共の場所においては喫煙をしてはならない」と条文に明記されているが、徹底されて

いるか。また、重点推進地区内における今後の路上喫煙対策について伺う。 

 

 

 

⑵ 指導監視員の増員及び取り締まり時間の拡大について伺う。 

 

 

 

現状と令和４年１１月２９日文部科学省の通知に対しての今後の対応を伺う。 

 

 

 

 

小金原３丁目と柏市の市境の市道２地区２０４号の砂利道の整備について伺う。 
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通告順位 ９ 通告者 嶋 村  新 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 教職員の未配置問題の

改善に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公契約条例制定につい

て 

 

 

 

⑴ 未配置の年度初めからの推移とその特徴・内訳について 

 

 

 

⑵ 教職員の未配置問題の認識について 

 

 

 

⑶ 補正予算で雇用した学校派遣スタッフの効果・反響について 

 

 

 

⑷ 未配置による職員不足で行った業務改善や支援体制等について 

 

 

 

⑸ 今後の改善策について 

 

 

 

⑴ 庁内での議論の経過について 

 

 

 

⑵ 賃金条項の入った公契約条例についての見解を伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 流鉄流山線小金城址駅

バリアフリー化について 

 

 

小金城址駅の現状認識について市の見解と対応を伺う。 
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通告順位 １０ 通告者 井 出  昌 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ２０２５年東京デフリ

ンピックについて 

 

 

２ 小中学校の洋式トイレ

について 

 

 

３ 公園整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 老人福祉センターの和

室について 

日本初のデフリンピック開催に対する本市の取り組みについて、お考えを伺います。 

 

 

 

子どもたちが使用できるトイレへの、温水洗浄機能付き便座の導入について伺います。 

 

 

 

⑴ 小さな子が利用する公園へのバケットタイプのブランコ設置について伺います。 

 

 

 

⑵ 「健康遊具」についての現状と今後の展開を伺います。 

 

 

 

⑶ ２１世紀の森と広場の遊具について、現状と今後の展開を伺います。 

 

 

 

 小金原老人福祉センターの和室を椅子仕様にできるかお考えを伺います。 
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通告順位 １１ 通告者 石 塚    裕  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子どもの貧困対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ｅスポーツについて 

 

⑴ 第２期松戸市子どもの未来応援プランに記載されている「アウトリーチ型支援の強化」について、行政側

から困窮する子ども、家庭へアプローチする具体的な施策を伺う。 

 

 

 

⑵ 子ども食堂との連携について、情報交換の頻度、情報内容、また情報交換以外でどのような形で連携を図

るのか伺う。 

 

 

 

⑶ 市のホームページでは了承した子ども食堂の活動を掲載しているが、掲載承諾がなかった子ども食堂はあ

るのか、ある場合はその数、そして連携の有無を伺う。 

 

 

 

ｅスポーツについて、地域経済活性化としてどのように取り組んでいくのか伺う。 
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通告順位 １２ 通告者 柿 沼  光 利  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ スポーツ施設について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 町会・自治会への加入

促進の状況及び地域企業

との繋がりについて 

 

⑴ スポーツ施設の新設について本市の考えを伺う。 

 

 

 

⑵ 既存スポーツ施設の環境の改善や整備など今後の進め方について 

 

 

 

⑴ 町会・自治会への加入促進の状況について 

 

 

 

⑵ 町会・自治会と地域企業との協力や連携について 
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通告順位 １３ 通告者 田 中  睦 生  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ごみの減量資源化につ

いて 

 

 

２ ごみ処理施設の多機能

化について 

 

 

 

 

 松戸市の現状は。 

 

 

 

 多機能化として、防災訓練センターや災害時には宿泊可能な緊急避難所、平常時にはスポーツ合宿施設にな

る施設等の併設は可能か。 
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通告順位 １４ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子どもの居場所づくり

について 

 

 

 

 

 

 

２ 教育支援センター「ふ

れあい学級」について 

 

 

 

 

 

 

３ ゲノム編集したトマト

について 

 

 

４ 大型事業について 

⑴ 小学校低学年の身近な子どもの受け皿を検討すべきだと思うが本市の認識を伺う。 

 

 

 

⑵ 新しい児童館等、子どもの居場所設置に向けた本市の認識を伺う。 

 

 

 

⑴ 小学生の送迎の課題について 

 

 

 

⑵ 中学校３年生の三学期以降の対応について 

 

 

 

 小学校へのゲノム編集トマト苗の無償配布事業について、現状と認識を伺う。 

 

 

 

 市庁舎建て替えの市民への周知の、現状の取り組みと今後について伺う。 
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通告順位 １５ 通告者 伊 東  英 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 家庭ごみの処理につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 松戸新田・稔台地域の

浸水対策について 

 

 

３ 自転車の大型化に伴う

市営駐輪場スペースの確

保について 

 

４ 学校トイレの使用制限

について 

 

 

⑴ 家庭ごみ集積所の費用助成について 

 

 

 

⑵ 粗大ごみ収集のインターネット予約について 

 

 

 

 雨水取付管整備の進捗状況について 

 

 

 

 電動自転車などが大型化し、市営駐輪場スペースに影響が出てきているのではないか。 

 

 

 

 学校トイレの洋式化が進められているが、一部の学校では洋式トイレの使用制限が行われている。その実態

は。 
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通告順位 １６ 通告者 大 塚  健 児  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子育てについて 

 

 

 

３ 広報について 

 

 

 

４ 学校教育について 

 

 

 

５ 千葉県誕生１５０周年

について 

⑴ 北千葉道路について 

 

 

 

⑵ 都市計画道路３・３・７号について 

 

 

 

⑶ （仮称）千駄堀新駅について 

 

 

 

 子育て情報ＬＩＮＥについて 

 

 

 

 松戸市公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネルによる情報発信について 

 

 

 

 学校コロナ感染対策の見直しについて 

 

 

 

 記念事業への意気込みについてお聞かせ下さい。 
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通告順位 １７ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

新型コロナウイルス感染

症対策について 

⑴ 中性能フィルターを活用した換気対策について 

 ア 学校において。 

 

 

 

 イ 保育園、幼稚園において。 

 

 

 

 ウ 高齢者施設において。 

 

 

 

⑵ 後遺症対策の進捗について 
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通告順位 １８ 通告者 工 藤  鈴 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 災害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉医療センター跡地

活用に関する住民説明会

について 

 

 

 

 

 

３ 道路の安全対策につい

て 

⑴ 平成２９年（２０１７年）に国土交通省が作成したハザードマップを受けた後、松戸市は当然、防災・減

災の対策の見直しに取り組まれたと思いますが、現状で残されている課題をどのようにお考えでしょうか。 

 

 

 

⑵ 江戸川の氾濫の前に内水の氾濫が心配されていますが、直前の対策ではなく日常的に取り組むべき課題に

ついてどのようにお考えでしょうか。 

 

 

 

⑴ ２回の説明会での成果と課題について 

 

 

 

⑵ 緩和ケア病床の機能継承について 

 

 

 

 カーブミラーについて、場所によりその目的が果たせない環境があると思われるが、対応をどのように考え

ているか。 
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通告順位 １９ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 公立小中学校トイレの

洋式化推進について 

 

 

 

 

 

 

２ アレルギーフリー給食

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 病院へのＷｉ－Ｆｉ導

入について 

⑴ 令和５年度末の公立小中学校トイレの洋式化率について 

 

 

 

⑵ 何年度末までに洋式化率を何％にすることを目指すのか伺う。 

 

 

 

⑴ 公立保育所へのアレルギーフリー給食導入の効果等を伺う。 

 

 

 

⑵ 公立小学校へのアレルギーフリー給食導入に向けた取り組みについて伺う。 

 ア 小学校給食における食物アレルギー発症事故について 

 

 

 

 イ 今後の取り組みについて 

 

 

 

市立総合医療センターへのＷｉ－Ｆｉ導入について 

 ア 導入した効果等を伺う。 

 

 

 

 イ 市立総合医療センターＨＰへの掲載について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 広報物ガイドラインに

ついて 

 

 

 

 

 

 

⑴ 松戸市としてどのような広報物ガイドラインを作成しているのか伺う。 

 

 

 

⑵ 広報物ガイドラインに実効性を持たせる取り組みを伺う。 
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通告順位 ２０ 通告者 鴫 原    舞  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸市の死者数につい

て 

 

 

２ 子どものコロナワクチ

ンについて 

 

 

３ 子どものマスクの有効

性について 

 

２０２２年２月、１０月の死者数が前年比で増加している状況がある。この状況を分析していますか。 

 

 

 

 接種案内を一斉送付から申請式にできないか伺う。 

 

 

 

子どもの発達過程におけるマスクの有効性と同様にリスクやデメリットを周知できないか市の見解を伺う。 
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通告順位 ２１ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ デジタル時代にふさわ

しい政策形成・評価の在

り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ヒトパピローマウイル

ス（ＨＰＶ）ワクチンに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 本市において、行政評価が実施されていないことについて、市民に対する説明責任の観点、及び行政内部

における政策改善の観点から、どのように捉えているか。 

 

 

 

⑵ 総務省政策評価審議会から公表された「デジタル時代にふさわしい政策形成・評価の在り方に関する提言」

をどのように認識しているか。 

 

 

 

⑶ エビデンスに基づく政策形成（ＥＢＰＭ）の導入についてどう認識しているか。 

 

 

 

⑴ 今年度のＨＰＶワクチンの接種率はどうなっているか。 

 

 

 

⑵ ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化に伴い、個別通知を行うべきと考えるが、本市の対応はどうする方針で

あるか。 

 

 

 

⑶ 男性へのＨＰＶワクチン接種の接種費用助成をどう考えるか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 都市計画マスタープラ

ンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第４章 地域別の方針、４．小金・小金原地域のまちづくり方針のうち、幸田地区の賑わい・産業について

どう考えるか。 
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通告順位 ２２ 通告者 広 瀬  優 斗  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 常盤平団地の再生につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 常盤平第一小学校につ

いて 

 

⑴ ＵＲ都市機構が管理している常盤平団地について、建て替えの必要性を感じているか。 

 

 

 

⑵ 今後、市としてどのような整備が必要であると考えているか。 

 

 

 

⑶ 団地再生に向け、現段階でＵＲ都市機構とどのような協議をしているか。 

 

 

 

 児童数の減少・施設の老朽化等の現状を踏まえ、今後の見通しは。 
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通告順位 ２３ 通告者 西 田  善 昭  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 交通空白地域の改善に

向けて 

 

 

２ 国分川の景観向上と今

後の計画について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民参加型街頭防犯ネ

ットワークカメラの普及

促進について 

 コミュニティバス運行の現状と新規運行ルートの進捗について 

 

 

 

⑴ 市民が国分川に親しみを持てる現状の取り組みと今後について 

 

 

 

⑵ 国分川沿いに設置されている看板「国分川のみらい絵図」に記されている憩いの場となる広場の設置につ

いて 

 

 

 

⑴ 設置台数や活用実態など現状と今後の展望について 

 

 

 

⑵ ブロードバンド回線の通信方式のバージョンについて 
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通告順位 ２４ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の経営について 

 

 

 

 

２ 市立東松戸病院の経営

について 

 

 

 

３ 市庁舎の移転建て替え

に関する住民投票につい

て 

松戸市病院事業の経営計画（第３次）の「Ⅰ．計画の概要 ７．経営形態の検証」で例示されている公営企

業の経営形態について、現行の地方公営企業法全部適用から、地方独立行政法人化、指定管理者制度の導入、

並びに民間譲渡のそれぞれの形態に移行する際の、必要とされる要件及び想定される課題を伺う。 

 

 

 

地方公営企業法全部適用で運営されてきた市立東松戸病院は、独立採算では老朽化した施設の更新が困難で

あることから令和６年３月３１日に廃止されるが、廃止に至る検討内容について伺う。 

 

 

 

 市庁舎の移転建て替えには特別多数議決による議会の３分の２以上の賛成が必要となるが、それに先立って

住民投票を行う意思があるかどうか、市長に伺う。 
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通告順位 ２５ 通告者 大和山  太 郎  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 交通不便地域について 

 

 

 

２ グリーンスローモビリ

ティについて 

 

 

 

 六実・六高台地区の交通利便性改善の進捗と課題について 

 

 

 

⑴ グリスロ導入地域での具体的な活動事例と今後の課題について 

 

 

 

⑵ 運行するためのドライバーについて 
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通告順位 ２６ 通告者 湯 浅    文  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 障害者の親亡き後のく

らしについて 

 

 

 

 

２ インクルーシブ公園に

ついて 

 

 

 

 

３ ユニバーサルシートに

ついて 

 

 

 

４ クリーンセンター（高

柳）体育室の利用状況に

ついて 

 障害者が６５歳に達して障害福祉サービスから介護保険サービスに移行する際、利用者負担が増えるという

課題があります。その軽減のために創設された新高額障害福祉サービス等給付費について、本市の現在の周知

方法はどうなっていますか。 

 

 

 

 現在、市内のインクルーシブ遊具の設置状況は、ブランコが４つ砂場が１つ、音の出る遊具が１つになって

います。今後の公園整備においてインクルーシブ公園やインクルーシブ遊具を設置する考え方と展望を伺いま

す。 

 

 

 

 障害児者のみならず高齢者にとっても外出に欠かせないのがユニバーサルシートです。今後、市の公共施設

への設置に向けて取り組んでいく姿勢はありますか。 

 

 

 

⑴ 無料で利用していた団体数と、利用期間をお示しください。 

 

 

 

⑵ 無料と認めた理由を教えてください。 
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通告順位 ２７ 通告者 山 中  啓 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 安全・安心の街づくり

について 

 

 

 

２ ネーミングライツの導

入について 

 

 

 

３ 民間データの活用につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市道や橋の破損等を市民が見つけた際に、スマートフォン等で撮影した画像を用いてその状況を行政と簡便

に共有し、迅速に改善等の対応へ繋げるシステム構築を検討できませんか。 

 

 

 

公共施設にネーミングライツ制度を導入する自治体が増えています。本市で対象となりうる公共施設とし

て、どのようなものが想定されますか。 

 

 

 

本市が日経の「共働き子育てしやすいランキング」で１位になった一方、本郷谷市長が議員時代に初の一般

質問で取り上げられた東洋経済「都市データパック」の編集部が本年６月に発表した「住みよさランキング 

２０２２【子育て編】」ではランク外です。 

ア この事実を把握していますか。 

 

 

 

イ 指標の違いはあるにせよ、有名な民間企業のランキングで本市の評価がここまで二分しているのに高評

価のランキングばかりを偏ってＰＲしていることに全く違和感を抱きませんか。 

 

 

 

ウ ランキング外となった指標にこそ、これまで松戸市が気付いていない改善すべき点がふんだんに示唆さ

れているとは思いませんか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 本市の投票率向上策に

ついて 

 

⑴ 先月の市議会議員選挙では過去最低の投票率でした。低迷する本市投票率アップに向けた取り組みの中

で、議会側に期待することはありませんか。 

 

 

 

⑵ 投票所来所証を投票済証にして投票率向上を図ってはどうですか。 
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通告順位 ２８ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症の発生状況と予防対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 感染者発生状況と対応について 

 ア 感染者の発生届が簡略化された前後でどのような違いがあるか。 

 

 

 

 イ 発生届の対象外で感染症陽性者登録センターに登録された人と登録していなかった人が重症化したケ

ースの有無とその対応について 

 

 

 

⑵ 感染予防対策について 

 ア 第８波に向けた市の取り組みについて 

 

 

 

 イ 高齢者施設等での検査、市民の無料ＰＣＲ検査及び抗原検査キットの利用状況と課題について 

 

 

 

ウ コロナワクチンと、インフルエンザワクチンとの同時接種についてどのように考えているか。 

 

 

 

 エ 保育施設での空気清浄機の設置状況について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

２ 補聴器購入費用補助に

ついて 

 

 

⑴ 高齢者が聞こえの状態を改善して周囲の人と交流しやすくするための、補聴器購入費用補助の必要性につ

いてどのように考えているか。 

 

 

 

⑵ 千葉県内他市の補聴器購入費用助成状況と市内補聴器利用の実態調査について 

 

 

 



- 34 - 

通告順位 ２９ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 放課後児童クラブにつ

いて 

 

 

 

２ 地域包括ケアシステム

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教員不足と非正規教員

について 

 放課後児童クラブは学校施設を活用し行われている。児童数が増えることで分室の問題やトイレ不足などが

生じているので、多人数児童放課後児童クラブの施設整備についてどのように考えますか。 

 

 

 

 地域包括ケアシステムは、２０２５年を目途におおむね３０分以内に必要なサービスが提供される日常生活

圏、具体的には中学校区を単位として想定し、地域の自主性や主体性に基づき、地域の特性に応じて作り上げ

ていくとも国は述べていますが本市の進捗状況について 

 ア 地域包括支援センターの取り組みについて 

 

 

 

 イ 医療との連携について 

 

 

 

⑴ 松戸市内の小中学校に非正規教員はどれくらいいますか。 

 

 

 

⑵ 雇用期間の１年任期をどのように考えますか。また、改善などについてどのように考えますか。 
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発言順位 ３０ 通告者 原   裕 二  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 硬式球使用可能な野球

場について 

 

 

 

 

 

 

２ 東松戸病院跡地売却

（予定）について 

 

 

 

 

 

 

３ インボイス制度につい

て 

 

 

⑴ 松戸運動公園野球場の改修について 

 

 

 

⑵ 新球場の建設について 

 

 

 

⑴ 売却方針に至った経緯について 

 

 

 

⑵ 跡地活用について 

 

 

 

⑴ 制度の周知について 

 

 

 

⑵ 市の購入業者への対応について 
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通告順位 ３１ 通告者 深 山  能 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 農業について 

 

 

 

２ まちづくりについて 

 

 

生産者に寄り添った支援について 

 

 

 

松戸市都市計画マスタープラン（市街化調整区域編）について 
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通告順位 ３２ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 放課後児童クラブ支援

員・補助員の処遇改善に

ついて 

 

２ ２１世紀の森と広場の

改善について 

 

 

 

 

 

 

３ 高齢者の日常生活の移

動支援について 

 

 

４ 市のインボイス対応に

ついて 

 

 

 

５ 東松戸病院・梨香苑に

ついて 

 

 国庫補助金を活用した、来年度の放課後児童クラブ支援員・補助員の処遇改善の見通しについて 

 

 

 

⑴ 時間貸し駐車場の拡大について 

 

 

 

⑵ 武蔵野線高架沿いから南口に下りる階段を歩道橋にする考えはないか。 

 

 

 

 乗用タクシーの補助事業を検討する考えはないか。 

 

 

 

 総務省通知（令和４年１０月７日総行行第２７３号）に基づき、免税事業者を契約の相手方から排除しない

実効性をどう担保するか。 

 

 

 

⑴ 東部地区の医療提供体制の確保見通しについて 

 

 

 

⑵ 東松戸病院・梨香苑の「跡地活用に関する住民説明会」とその後の検討について 
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通告順位 ３３ 通告者 大 谷  茂 範  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 北小金駅周辺のまちづく

りについて 

⑴ 北小金駅南口東地区第一種市街地再開発事業について 

 

 

 

⑵ 渋滞対策について 

 ア 小金交番前について 

 

 

 

 イ 小金消防署入口交差点について 

 

 

 

⑶ 古民家等再生と活用について 
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通告順位 ３４ 通告者 中 村  典 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 不妊治療について 

 

 

 

２ ひとり親家庭への支援

について 

 

 

３ ＮＨＫ受信に関する状

況について 

 本市として「先進医療」に対する助成の考えを伺う。 

 

 

 

 宅配食サービスの支援について市の考えを伺う。 

 

 

 

⑴ ＮＨＫに関する相談件数を伺う。 

 

 

 

⑵ 庁舎内におけるＮＨＫ受信契約状況を伺う。 
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通告順位 ３５ 通告者 大 橋    博  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 児童生徒の学校給食に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ マスク問題とコロナワ

クチン接種について 

 

 

 

 

 

 

３ 市庁舎建て替え問題に

ついて 

⑴ 学校給食の食材価格のさらなる上昇による保護者負担をどう考えているのか。 

 

 

 

⑵ 給食を通じて子どもたちの感謝する心をどう育てるのか。 

 

 

 

⑶ オーガニックな農産品を使用していく考えはないか。 

 

 

 

⑴ 小中学校の現場ではどのような状況になっているのか。 

 

 

 

⑵ 子どもに対するコロナワクチン接種後の副反応疑いについて 

 

 

 

現在の進捗状況をお伺いします。 
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